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EMPRESAS JÁ 
PODEM CONFIRMAR 
LOCAÇÃO DE CAMPO 
DE FUTEBOL SETE 
DO CIC-TEC

As empresas interessadas em 
utilizar o campo de futebol sete do 
CIC-TEC - Treinamento, Esporte e 
Cultura (antigo Centro Esportivo 
do Sesi) já podem encaminhar 
as reservas. As atividades serão 
retomadas a partir de 14 de 
fevereiro. A locação pode ser 
confirmada pelo Fone/Whats 54 
3462 8500. 
O campo possui dimensões 
oficiais, com gramado artificial, 
dispondo de refletores, vestiários e 
estacionamento fechado. O valor da 
locação é de R$ 200,00 por hora, 
sendo que indústrias recebem 5% 

de desconto e empresas associadas 
à CIC, 10% (descontos não 
cumulativos). 
Os contratos de locação somente 
estão disponíveis para Pessoa 
Jurídica no prazo mínimo de seis 
meses, o que dá direito à empresa 
a uma utilização da sala de eventos 
sem custos durante a vigência do 
contrato. 
Já as empresas que fizerem a 
locação por um ano terão um mês 
de gratuidade para o campo, mais 
duas utilizações da Sala de Eventos 
do CIC-TEC durante a vigência do 
contrato. 

CIC-TEC
A diretoria eletiva da CIC aprovou 
a nova denominação do antigo 
Centro Esportivo do Sesi que, desde 
o início de dezembro, está sob a 
gestão da entidade. O local recebeu 
o nome de CIC-TEC - Treinamento, 
Esporte e Cultura. 
Após a assinatura do convênio de 
cessão, a CIC passou a realizar 
as melhorias necessárias para 
retomar as atividades do local, que 
poderá receber palestras, reuniões 
e eventos de qualificação, além 
da utilização da área do campo de 
futebol sete.

GARIBALDI 
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Uma vitória que levou 
dez anos para se 
tornar realidade

TOBIAS DEBIASI - PRESIDENTE DA CIC

Esta é a nossa 
convicção, 

mantendo a união 
para a defesa 
dos temas de 

relevância para 
nossos associados 

e comunidade, 
não importando 
o tempo que for 

necessário

Se há poucas “verdades“ 
incontestáveis nos dias atuais, 
há uma que acredito e levo 
comigo como um ensina-
mento de família: a paciên-
cia e a persistência, aliadas 
ao comprometimento e co-
nhecimento, são condições 
fundamentais para o êxito em 
qualquer que seja o desafio.

Uma prova disso, é o re-
cente reenquadramento da 
classificação do Arroio Mar-
recão. A aprovação da de-
manda da CIC que, em 2012, 
apontou que havia equívocos 
na avaliação, encerrou um 
longo processo que oferece 
melhores condições para o 
desenvolvimento empresarial 

e para a própria melhoria das águas do córrego que atravessa toda 
a área urbana de Garibaldi.

Mas o resultado não caiu do céu, como a chuva que tanto espe-
ramos para aliviar a estiagem da agricultura e do próprio abasteci-
mento público. Muitas pessoas se envolveram para comprovar, com 
um estudo detalhado, a real situação que a sub-bacia do Marrecão 
apresenta.

Foram quase dez anos de trabalho, mas tenho a absoluta certeza 
de que se fez justiça, sem contar o pioneirismo do ato, já que pela 
primeira vez desde que as bacias hidrográficas do Rio Grande do Sul 
receberam a classificação definida pelo Conselho Nacional do Meio 
Ambiente, houve uma revisão com o reenquadramento do estudo 
inicial.

Esta é a nossa convicção, mantendo a união para a defesa dos 
temas de relevância para nossos associados e comunidade, não 
importando o tempo que for necessário.

Um elo entre empresas e soluções
Pedro Carrer
Ex-presidente da CIC, membro dos
Conselhos Superiores da CIC e Federasul

Entre Aspas

Intenciono dividir a minha indicação 
para o Conselho Superior da Federasul 
com os mais de 800 associados da CIC 
de Garibaldi, uma importante filiada da 
Federação de Entidades Empresariais 
do Rio Grande Sul e que, graças ao seu 
prestígio, teve sua indicação aceita entre 
tantos os nomes indicados pela demais 
instituições da região. 

Neste sentido, é uma grande satisfação 
receber esta incumbência, a qual 
representarei com muita responsabilidade 
para honrar e defender a classe 
empresarial de nossa região. 

Me comprometo a contribuir para o 
desenvolvimento econômico e social, 
servindo de elo entre os anseios dos 
associados e a indicação de possíveis 
soluções para as diferentes demandas que 
surgem nos mais diversos segmentos.

Em recentes eventos na sede da 
Federasul, juntamente com colegas da 
região, participamos de palestras com 
Clóvis Tramontina e Daniel Randon, 
expoentes empresários do nosso Estado.

Já no mandato anterior, tive a 
oportunidade de participar dos Congressos 
e representar a CIC em diversos eventos. 
Esta experiência demonstrou o quanto 
é importante mantermos representação 
nas mais distintas federações, o que nos 
aproxima das principais decisões que 
interessam ao setor empresarial.

A Federasul possui diversos e 
operantes divisões de trabalho, que vão 
desde a jurídica, passando pela inovação, 
economia, infraestrutura e comércio 
exterior. Como o grande objetivo da 
entidade é sempre buscar soluções para 

seus filiados, nossa contribuição leva a 
voz de nosso município para o centro 
dos debates estaduais e contribui para 
fomentar um importante canal com 
lideranças de inúmeros setores e com o 
centro das decisões.

Me manterei sempre à disposição da 
classe empresarial, setor que milito há 
mais de quatro décadas, agora com mais 
condições de auxiliar a todos, em especial 
a entidade a qual represento, assim como 
a todos os seus associados.

Como o grande objetivo da 
entidade é sempre buscar 
soluções para seus filiados, 
nossa contribuição leva 
a voz de nosso município 
para o centro dos debates 
estaduais e contribui para 
fomentar um importante 
canal com lideranças de 
inúmeros setores e com o 
centro das decisões
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FOTO CASSIUS ANDRÉ FANTIOs integrantes do Comitê da Bacia Hidrográ-

fica Taquari-Antas aprovaram, em 21 de dezem-

bro, o reenquadramento da sub-bacia do Arroio 

Marrecão. Em sessão extraordinária, o plenário 

aprovou a proposta que enquadra como Classe 3 

os trechos da área urbana de Garibaldi e da região 

de São Roque Figueira de Melo, sendo que todos 

os demais trechos passam para Classe 2 e alguns 

Classe 1.

A decisão impacta diretamente no futuro do 

desenvolvimento do setor industrial e urbano de 

Garibaldi, ampliando o prazo para a adequação e 

melhoria dos mananciais. O representante da CIC 

do Comitê, Giovani Dresch, que acompanha o pro-

cesso desde o início, defendeu a reclassificação 

durante a plenária e destacou o trabalho realizado 

para a concretização do resultado.

O presidente da CIC, Tobias Debiasi, juntamen-

te com o diretor executivo da entidade, Luiz Carrer, 

o secretário de Meio Ambiente, Anderson Dalla 

Rosa, o vereador e membro do Comitê, Arnaldo 

Seganfredo, e o procurador do Município, Filipe 

Balbinot, acompanharam a sessão on-line da sala 

ARROIO MARRECÃO
Comitê Taquari-Antas confirma reenquadramento do

de conferências da CIC.

A presidente, Adelaide Kegler Ramos, enfa-

tizou que este momento de mobilização social 

comprovou um amadurecimento na gestão dos 

recursos hídricos do Rio Grande do Sul.

O debate iniciou em 2012, quando a CIC en-

caminhou um documento pedindo a revisão da 

classificação que estabeleceu o Marrecão como 

Classe 1, o que significava que suas águas po-

deriam ser destinadas ao abastecimento para 

consumo humano, após tratamento simplificado e 

até mesmo à recreação, tais como natação, esqui 

aquático e mergulho.

A engenheira ambiental na Divisão de Plane-

jamento e Gestão de Recursos Hídricos do DRH/

SEMA-RS, Raíza Schuster, explicou que até a efe-

tiva entrada em vigor da nova classificação ainda 

haverá alguns tramites, meramente burocráticos.

Um trabalho liderado pela CIC, que contou 

com a participação dos poderes executivo e le-

gislativo, além de lideranças empresariais resultou 

em um estudo que demonstrou a necessidade de 

reenquadramento.
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Foram conhecidos na manhã de 

terça-feira, 28 de dezembro, os 152 

ganhadores dos vales-compra da 

campanha Compra Premiada CIC e 

CDL 2021. O sor teio foi realizado 

com a presença de membros da 

diretoria das entidades na sede da 

CIC.

Cerca de 90 mil cupons foram 

distribuídos pelos 152 estabeleci-

mentos par ticipantes. Os vouchers 

sor teados, no valor de R$ 150,00 

cada, deverão ser trocados nos 

estabelecimentos que realizaram a 

aquisição dos mesmos. No total fo-

ram mais de R$ 24 mil em prêmios.

Ainda integrando a iniciativa, já 

haviam sido sor teados dez vales-

Compra Premiada CIC e CDL divulga nome dos 152 ganhadores da promoção
-compra na Black Week, no final de 

novembro. A Compra Premiada foi 

realizada de 1º de novembro a 24 de 

dezembro.

O presidente da CDL e vice-pre-

sidente do Comércio da CIC, Tiago 

Furlanetto, destacou a par ticipação 

dos estabelecimentos garibaldenses 

e for taleceu a convicção na recupe-

ração do setor que foi muito afetado 

pela pandemia.

O dirigente lembrou que a edição 

de 2021 bateu todos os recordes, 

tanto de par ticipação de estabele-

cimentos como de distribuição de 

prêmios.

“O otimismo que dominou o se-

tor do comércio nos últimos meses 

de 2021 contribuiu muito com o su-

cesso da campanha”, enfatizou.

Segundo ele, depois de o último 

Natal ter tido uma influência negativa 

da pandemia, o avanço da vacinação 

e a percepção do controle de casos 

de Covid, fez com que o setor en-

cerrasse o ano com resultados po-

sitivos.

“Estimamos que as vendas te-

nham sido até 16% superiores, na 

comparação com o Natal de 2020.  

Neste contexto, a Compra Premiada 

CIC e CDL também possibilitou um 

incentivo maior aos consumidores, 

aliada a outras ações de final de ano 

como a Noite Branca, que também 

contribuiu para o movimento”.

Serviços

Iris Schmitt Arquitetura

O QUE FAZ 
Projeto e Coordenação de Obras Residências: Casas e 
Apartamentos; Comerciais e Serviços

Av. Rio Branco, 203 - Sala 301. Centro, Garibaldi

iris@irisarquitetura.com.br

54 3771 1778

54 99631 0511 

www.irisarquitetura.com.br

@IrisSchmittArquiteturaeUrbanismo

iris.schmitt.arquitetos

Indústria

Vaccaro Vinhos e
Espumantes

O QUE FAZ 
Elaboração de vinhos e espumantes

Linha Santo Alexandre, 7° distrito, Garibaldi

contato@vinhosvaccaro.com.br

54 3464 7888

54 99947 2533

www.vinhosvaccaro.com.br

@VaccaroVinhosEspumantes

vaccarovinhosespumantes

Cláudio Zappas
Evandro Nicolodi
Cristiano Brigolini
Arley Villa
Adriani Rohsig
Luiz Carlos Fardo
Justina Fiorott
Fabiane Kosciuk
Benito Montemaggiore
Rodilene Pasa
Rosane Prates
Jair Chesini
Sonia Andreola
Eclair Cristofoli
Tatiane Aline Affonso
Antônia Emanuelle Candaten
Catiane Brugalli Bolsoni
Eduarda Duarte Bertol
Maria Celina de Melo
Elisabete Rovea
Claudio Eduardo Radavelli
Jéssica Pozza
Jucemara Bortolini
Tiago Anghinoni
Bruna Maffei
Valquiria Ben
Lucinara Teresinha Treviso
Luis Gustavo Schuh
Monica Bolsoni Compagnoni
Giovani Barili
Iriane Salgado
Ivone L. E. Mottin
Camila Nicolini
Carlos Alberto Mascarenhas
Maurício Bortolini
João Valmir Eickhoff
Marice Saretto
Vânia S. Villa
Maria de Fátima Trombini
Fabricio Debiasi
Teresinha Miorelli 
Leila Cagliari
Rodrigo Giussani
Jair Rossetti
Bernardo Puerari
Catiane Scudella
Iane M.  Aimi
Veranice V. Pertille
Júlio Sfreddo
Beatriz Soppelsa
Adriana M. Fonseca
Janete B. Morelatto
Rui Cappelletto
Rodrigo Brandelli Schaan
Gabriel Pedrolo
Roberta Polita
Neusa M. K. Zanuz
Jocelaine Cruz
João Boscari
Cristiano Beal
Carolina Morais
Oneide Colognese
Rodrigo Lemos
Kaique Flores
Elisa Bertele Ló
Juliana Bortolini
Anelise Pizzi
Osmar Canzi
Teresinha L. Carlesso
Adiles Accadrolli
Rosa Sartori Lucero
Rodrigo Moraes
Doralice Ceresa
Vanira T. G. Cereja
Jhenyfer Caroliny de Almeida
Nelson Ferronatto

Agatti Materiais Elétricos
Agromais
Agropecuária Alfândega
Agropecuária Alfândega
Agroveterinária Casa e Campo
Armazém Fit Store Garibaldi
Attualitá
AZ Artigos de Camping e Pesca
Barzotto Mat. de Construção
Bella Ragazza
Benoit
BP Bioshop
Brinquelândia
Caçarola Comércio de Alimentos
Calce Bem
Calce Leve
Caramelo 
Carlesso Móveis
Casa de Carnes Santin
Catatau Boutique
Certel
Certel
Cia do Papel
Comercial Agrícola Safra
Comercial Agrícola Safra
Comercial Agrícola Safra
Compucenter
Coop. Agrícola Cairú
Coop. Agrícola Cairú
Coop. Agrícola Cairú
Coop. Agrícola Cairú
DCO Limpeza
Delícias do Valle
Delícias e Sabores
Demarchi Materiais de Construção
Di Zanette
Disco Center
Dose Diária 
Drops de Menta
D’Tudo Presentes
Elite Confecções
Elite Confecções
Eliza Boutique
Eliza Boutique
Enamorare
Enterprise Computers
Enterprise Computers
Esmalteria Império das Unhas
Espaço Contemporâneo
Essência Farmácia
Essência Farmácia
Estilo Casa
Estilo Casa
Express Computadores
Fiore I Cuore Cestas e presentes
Fiorelle
Floricultura Clavenei
Floricultura Giardini
Fohr
Fruteira Natural
Furlanetto Tintas
Gira Real
Guri do Smart
Ina Boeno Confeitaria
Itália Comercial Elétrica
Jane Modas
Loja Farroupilha
Loja Farroupilha
Loja Farroupilha
Loja Javy
Loja Javy
Loja Sebenello
Lojas Andreólio
Lojas Andreólio
Lojas Kinho
Lojas Kinho

CONTEMPLADO VALE-COMPRA R$ 150,00
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Compra Premiada CIC e CDL divulga nome dos 152 ganhadores da promoção
FOTO CASSIUS ANDRÉ FANTI

Indústria

Padaria e Confeitaria
Ponvalli
O QUE FAZ 
Fabricação de pães, tortas e bolos

Avenida Independência 599, sala 01.  
Centro, Garibaldi

adm@ponvalli.com.br

54 3462 2266

54 99701 0500 

Padaria Ponvalli 

adariaponvalli

Serviços

Conducta Engenharia Elétrica

O QUE FAZ 
Consultoria em energia, elaboração de projetos elétricos, 
eficiência energética, automação industrial, execução de 
obras e Comércio de materiais elétricos.

Rua Vicente Dal Bó, 478 - Sala 02.  
Bairro Champagne, Garibaldi,

contato@conducta.eng.br

54 3462 2980

54 99637 3778

www.conducta.eng.br

@conducta.energia

Maicon Gobatto Bellini
Márcia Pedersetti
Rui Brandelli
Marina Martins Barzan (Cecília)
Enzo Lorenzon
Elivelton Dias
Morgana R. Bielscki
Yago Roncai Marques
Cristian Canofre
Joseane Tramontini
Jani Lucia Menegat
Cleomar V. dos Santos 
Marco Vearick
Jociel de Souza
Salete S. Salvagni
Adelar Holleweiiger
Rosane C. Dellarmelin
Vania Maria M Robetti
Silvana Farias
Vanessa Poletto da P. Nunes
Angelica F. Morari
Alice Pagliarini Picolotto
Izabel M. Lima
Juçara Borges
Alessandra Trento
Gaura Marchiori
Rochele B de Rezende
Luiz Carlos Tolotti
Ivone Almeida R. Costa
Rene Luiz Nicaretta
Neusa Emer Baruffi
Ana Lucia Pereira de Andrade
Fernanda De Oliveira
Evelise G. Huesken
Daniel Radavelli
Andréia Kirch
Clarice Furlanetto
Vanessa Rios
Marcos V. Zanon
Leonir Nicaretta
Rodrigo Christ
Balduino Furlanetto
Ana Maria Vila
Vilmar de Moura
Débora Simonaggio
Clarice Z. Bortolini
Mauricio Del Osbel
Ricardo da Silveira
Jéssica Dill
Samuel da Silveira Panta
Cleusa Rama Giussani
Vinicius da Costa Barreto
Clarêncio Pagliarini
Yasmim B. Accadrolli
Elsi Lemos
Maria Rita Nicaretta
Gabriela da Costa
Iara M Foppa
Bernardo Z Zorzi
Elisandra Santos
Katia Ghilardi Mendanha
Ivana Cazanatto
Cristine Camerini
Aline Scudella
Marlei Pires Bertele
Realda Maria Vailatti
Anice Marchiori
Inês G. Romio
Jonatan V. Groth
Marcia Colla
Cladis Sost
Gertrudes Dendena
Gisielly P. de Souza
Maria Jesus Cabezas
Salete Justina Ló Bongiorno
Sandra Rohsmann

Lojas Pozza
Lojas Soberana
Lojas Soberana
Maria Bela
Meghi Confecções
Meghi Confecções
Mercado Tressoldi
Mercatto Empório
Mini Mercado Radavelli
Moda Mania
Multi Arte Estofados
Mundo do Presente
O Boticário
O Boticário
O Boticário
O Boticário
Oba Empório Gourmet
Óptica Farroupilha
Óptica Farroupilha
Óptica Farroupilha
Óptica Farroupilha
Óptica Farroupilha
Orange Store
Ótica Debianchi
Ótica Ferentino
Ótica Ferentino
Ótica J.A.
Ótica Luiza
Padaria e Confeitaria Dias
Parada Obrigatória
Pioner Joalheria e Ótica
Ponto da Ração
Ponto Moderno
Ponto Moderno
Pryncipale
Pryncipale
Realce Modas
Resemini Materiais de Construção
Resemini Materiais de Construção
Riberpan Comércio de Alimentos
Roberto Veículos
Salvagni Óptica e Relojoaria
Salvagni Óptica e Relojoaria
Simonaggio Pneus
Spasso Calçados e Confecções
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Caitá
Supermercado Furlanetto
Supermercado Furlanetto
Supermercado São Lucas
Supermercado São Lucas
Supermercado São Lucas
Techno Saund
Tutto Per Mangiare
Valentini
Vall Supermercado
Vizia Optica
VM Materiais de Construção
Zacor
Zats Materiais de Construção

CONTEMPLADO VALE-COMPRA R$ 150,00
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PRESIDENTE DEBIASI PARTICIPA DE REUNIÃO 

DE ENCERRAMENTO DO ANO DA CIC SERRA

O presidente da CIC, Tobias Debiasi, 
participou, no dia 16 de dezembro, da 
reunião de encerramento de ano da As-
sociação das Entidades Representativas 
da Classe Empresarial da Serra Gaúcha 
(CICS Serra). No encontro, realizado no 
CIC de Bento Gonçalves, os dirigentes 
das entidades da região debateram o novo 
modelo de concessões das rodovias no 
Estado.

O presidente da CICS Serra, Elton 
Gialdi, fez um relato de sua participação 
no Seminário “Análise das concessões de 
rodovias no Rio Grande do Sul”, realizado 

Uma edição histórica. Assim pode ser classifi-

cada a sétima edição da Noite Branca de Garibaldi.

Nem mesmo a ameaça de chuva (que aca-

bou não se confirmando) do final da tarde 16 de 

dezembro, afastou o público que foi às ruas para 

aproveitar atrações que os 107 estabelecimentos 

participantes da promoção prepararam.

“Papais Noéis”, DJ, shows musicais, brinde 

com espumante e até uma cigana, entre muitas 

outras iniciativas, criaram uma experiência dife-

rente aos consumidores nesta que foi considerada 

a maior edição de todos os tempos.

Depois de mais de um ano de muitas incer-

tezas, devido à pandemia da Covid-19, o que re-

sultou inclusive no cancelamento da Noite Branca 

do ano passado, em 2021 o evento serviu para 

marcar a retomada, uma celebração ao reencontro 

da comunidade com sua cidade.

A iniciativa da CIC, Apeme, CDL, Rota de Com-

pras e Secretaria Municipal de Turismo e Cultura 

tem o objetivo de impulsionar as compras para o 

Natal.

FOTO BRUNO MILAN

FOTOS CASSIUS ANDRÉ FANTI

A prefeita em exercício, Márcia Peder-
setti, assinou, no dia 29 de dezembro, os 
Decretos Municipais 4606 e 460) que de-
claram de Utilidade Pública, para fins de 
desapropriação, duas áreas de terras (11,3 
hectares) para a construção de um Centro 
Multiesportivo.

O ato foi realizado junto às margens da 
rodovia que liga a BR 470 a VRS 813 e con-
tou com a participação de lideranças políti-
cas e empresariais, representantes de enti-
dades e meios de comunicação. Os terrenos 
fazem divisa com o Parque da Fenachamp.

O vice-presidente da Indústria da CIC, 
Gérson Luiz Simonaggio, o presidente do 
CEC e Fenachamp, Giliano Verzeletti, o pre-

CENTRO MULTIESPORTIVO

Administração confirma aquisição de áreas

sidente da Rota dos Espumantes, Clacir Ro-
magna, e a princesa da Fenachamp, Débora 
Giovanaz, prestigiaram a solenidade.

De acordo com o projeto, o Centro Mul-
tiesportivo abrigará pistas de Motocross, 
Veloterra, Automobilismo, Aeromodelismo 
e Bicicross entre outras modalidades.

Durante o evento, a prefeita também 
fez uma referência à família Cattani, que 
era proprietária dos terrenos. Conforme o 
secretário Municipal de Esportes e Lazer, 
Francisco Giordani, a intenção é atrair even-
tos de grande porte, nacionais e internacio-
nais, com espaço adequado para práticas 
esportivas, de lazer, programações cultu-
rais e atividades tradicionalistas.

NOITE BRANCA 2021
confirma sucesso de público e negócios

pela Federasul e Assembleia Legislativa.
De acordo com o dirigente, a troca do 

valor de outorga por um depósito de R$ 
6,7 milhões por ponto percentual a partir 
de 1% de deságio, vai inibir qualquer pos-
sibilidade de desconto maior na tarifa que 
a concessionária irá aplicar aos usuários.

Ainda durante a reunião da CICS Serra, 
foram apresentados os serviços da RH Ta-
lentos, empresa que vai assumir a gestão 
das ações de estágio, até então sob co-
ordenação do Depe. A diretora Financeira, 
Marisa Zanatta, fez uma prestação das 
contas da CICS Serra de 2021.
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O Conselho Comunitário Pró Segu-
rança Pública (Consepro) reelegeu em 
8 de dezembro, o advogado Aloísio De 
Nardin como presidente para o biênio 
2022/2023. 

Na assembleia geral, realizada na 
sede da CIC, também foi eleita a diretoria 
para o período e aprovada a prestação de 
contas da entidade.

CONSEPRO

Aloísio De Nardin é reeleito por mais dois anos

se aproxima do G30 e apresenta logomarca para nova fase
ROTA DOS ESPUMANTES

Integrantes da diretoria da Rota dos 
Espumantes reuniram-se, no dia 7 de de-
zembro, com representante do G30 Serra 
Gaúcha, para integrar a entidade turísti-
ca garibaldense da organização regional.

O objetivo é fortalecer o novo pa-
pel da Rota dos Espumantes, reunindo 
players do setor turístico de Garibaldi, 
para desenvolver ações da iniciativa pri-
vada visando a expansão de opções aos 

visitantes.
O presidente, Clacir Romagna, des-

tacou a intenção da entidade em inte-
grar-se às ações em andamento para o 
planejamento e articulação do turismo.

O G30 Serra Gaúcha reúne lideran-
ças empresariais e governamentais liga-
das ao setor turístico com o propósito 
de, até 2030, consolidar a região como o 
destino turístico mais estruturado, atra-

ente e sustentável do Brasil.

NOVA LOGOMARCA
Na ocasião também foi apresentada 

a nova identidade da Rota dos Espu-
mantes, que além de marcar a nova fase 
também proporciona maior visibilidade 
e identificação com seus objetivos, reu-
nindo os segmentos de enogastronomia, 
hospitalidade, cultura e diversão.

VERZELETTI É REELEITO 
NO CEC PARA PRESIDIR A 
FENACHAMP 2022

O Centro Empresarial e Cultural de Gari-
baldi (CEC) reelegeu, em 8 de dezembro, Gi-
liano Verzeletti para presidir a entidade até o 
final de 2022. Ele terá como vice-presidente, 
a ex-rainha da Fenachamp, Diana Borghetti. 
A Assembleia da entidade foi realizada na 
sede da CIC.

Verzeletti terá, como principal missão, 
dirigir a Festa do Espumante Brasileiro deste 
ano, marcada para acontecer entre 6 e 30 
de outubro. O evento, que seria realizado em 
2021 foi transferido devido às restrições im-
postas pela pandemia da Covid-19.

Durante a assembleia, o presidente tam-
bém fez uma prestação de contas da entida-
de, que foi aprovada pela diretoria, além de 
anunciar que cinco vinícolas já confirmaram 
participação na Fenachamp 2022: Vinícola 
Garibaldi, Peterlongo, Courmayeur, Salton e 
Aurora.

DIRETORIA CEC 2022
Presidente: Giliano Verzeletti
Vice-Presidente: Diana Lina Borghetti
1º Secretário: Gilberto Pedrucci
2º Secretário: Luciano Frübel
1ºTesoureiro: Tiago Furlanetto
2º Tesoureiro: Elisete Ceratti
Conselho Fiscal: Oscar Ló, Clovis Furlanetto e 

Gerson Simonaggio
Suplentes: Paulo Fanti, Rudimar Benini e Mai-

quel Vignatti
Conselho Consultivo: Pedro Carrer, Tobias 

Debiasi e Carlos Adriano Morari

DIRETORIA CONSEPRO 2022/2023
Presidente: Aloísio De Nardin

Vice-Presidente: Lina Berto Furlanetto

Tesoureiro: Diogo Ongaratto

Secretário: Luciano Pietta Lorenzi

Conselho Fiscal: Luciano Frübel, Adilson Antônio Frá e Magda Santatosa

Suplentes: Paulo Fanti, Ilídio Centenaro e Francisco Furlanetto
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Em cumprimento à determinação do TRE RS, o presidente da Câmara 
de Vereadores, José Bortolini, assumiu como prefeito em exercício 
do Município em 1° de janeiro. O ato solene, com assinatura da ata, 
ocorreu em Gabinete e marcou a transmissão do cargo pela então 
prefeita, vereadora Márcia Pedersetti. Bortolini é funcionário público 
desde 1981 e já foi presidente da Câmara em 2014 e 2020 e está em 
seu quarto mandato como parlamentar. Foi empossado para presidir o 
Legislativo em 2022 e automaticamente conduzido ao cargo de prefeito.

Empresas aniversariantes
(Períodos de cinco anos de acordo com inscrição no CNPJ)

Homenagem da CIC por mais um ciclo completo por estas empresas
Parabéns

MADEIRA (5 ANOS)
05/01 - Lessandra Loss Nicolao 
Cauduro
24/01 - JL Costa
31/01 - Made Mobile Móveis Sob 
Medida

ESTANHO (10 ANOS)
06/01 - Renovadora de Pneus Chimba
10/01 - Casa das Rações Marasca

CRISTAL (15 ANOS)
30/01 - MPA Incorporadora

PORCELANA (20 ANOS)
01/01 - Maria Inês Giovanaz
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Foi inaugurada em 1º de dezembro, a 
nova sede da Amigo Internet em Garibaldi, 
localizada na Avenida Independência, 566 – 
Sala 2, no centro. Além disso, as atividades 
da sede da Rua Buarque de Macedo, 3226, 
continuam proporcionando outra opção 
de atendimento. Os presidentes, da CIC, 
Tobias Debiasi, e da CDL, Tiago Furlanetto, 
prestigiaram a solenidade, sendo recebidos 
pelo diretor Comercial, Nevio Stefainski. 
A Amigo Internet, há mais de 26 anos, 
entrega conectividade para mais de 130 
municípios do Rio Grande do Sul.

O integrante do Conselho Fiscal da 
CIC, Sérgio De Costa, representou 
a CIC no evento de encerramento 
do ano da Associação dos 
Vinicultores de Garibaldi, realizado 
em 26 de novembro, na sede da 
AABB. Na ocasião, o presidente 
da Aviga, Luiz Milani, destacou as 
ações desenvolvidas pela entidade 
em 2021, com destaque para a 
Seleção dos Melhores Vinhos, 
Espumantes e Suco de Uva de 
Garibaldi.

03/01 - Estofaria Sul
22/01 - RG Colorprint
29/01 - Metalúrgica Vignatti
29/01 - Vinícola Pedrucci

PRATA (25 ANOS)
27/01 - Centro de Formação de Condu-
tores Autonomia 

ESMERALDA (40 ANOS)
11/01 - Supermercado Furlanetto

OURO (50 ANOS)
12/01 - Paglitur Viagens e Turismo

“Um otimista fica 
acordado até meia-
noite para ver a 
entrada do Ano Novo. 
Um pessimista fica 
acordado para ter a 
certeza de que o ano 
velho se foi”

Billy Vaughn
-  maestro e compositor
norte-americano

Gilbert Keith Chesterton
- escritor e ensaísta britânico

“O objetivo de um ano 
novo não é que nós 
deveríamos ter um 
ano novo. É que nós 
deveríamos ter uma 
alma nova”
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